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INDICAÇÃO Nº 296/2023 

Assunto: Providências urgentes quanto às árvores existentes nos Bairros Parque Brasil e Jardim Maria 

Amélia, considerando os transtornos causados à coletividade. 

 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Jacareí 

proceda-se à avaliação e sejam tomadas providências URGENTES quanto às árvores 

existentes nos Bairros Parque Brasil e Jardim Maria Amélia, considerando os transtornos 

causados à coletividade. 

No Bairro Parque Brasil, a árvore situada na Avenida Tereza Anselmo 

Massari, próximo ao número 342, apresenta risco iminente de acidentes (foto abaixo).  

Os galhos estão em conflito com a fiação elétrica, podendo interferir no 

fornecimento de energia e, o mais grave, causar curtos-circuitos, rompimento dos cabos e 

energizar a árvore, elevando as probabilidades de incêndio e choque elétrico. 

 

Cabe-nos apontar, ainda, que os referidos galhos estão caindo, atingindo as 

residências próximas e colocando em risco a integridade física das pessoas que por ali 

transitam. Vale apontar também que a raiz da referida árvore está danificando toda área da 

calçada, dificultando a passagem segura de pedestres, inclusive idosos, gestantes, crianças 

e pessoas com mobilidade reduzida. 

Tramitado em Sessão 
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No Bairro Jardim Maria Amélia, a árvore situada na Rua Carlos Montagna, 

próximo ao número 68 (foto abaixo) apresenta problemas. Os galhos estão caindo 

constantemente, atingindo as residências próximas e colocando em risco a integridade física 

das pessoas que por ali transitam.  

Assim, requeremos a realização de serviços mais amplos, ou seja, uma poda 

maior que a costumeira, objetivando trazer maior tranquilidade a toda coletividade, pois 

também trará melhor luminosidade ao local. 

 

Sendo assim, requeremos a poda e, se for o caso, a remoção da árvore 

indicada neste documento, evitando prejuízos maiores.    

Pelos motivos narrados acima, ao constatarem os fatos, desde já solicitamos 

o costumeiro envio de pedido de providências à concessionária EDP.   

Pelas razões expostas, esperamos que nossas reivindicações mereçam a 

indispensável atenção da Administração Municipal, pelo que agradecemos antecipadamente. 

Sala das Sessões, 8 de fevereiro de 2023. 

 

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 


